

OU BAI TOU RI
桜梅桃李 ~みんなちがってみんないい~

発行日：2021年 4月 20日（火）

中学生になって①

1-1

私が中学校生活で頑張りたいことは、いろんなことに挑戦することです。私は苦手なことに挑戦したりするのが小学校では、できなかったのですが、これから苦手意識を持たずに、いろんなことにチャレンジできるように頑張りたいです。中学では部活も始まるので、まずは目標を立てて、その目標に向かって努力をたくさんできるように毎日の練習を一生懸命したいと思いました。また、勉強も新しく習う初めての教科があるので、授業に集中して、わかるまでしっかり勉強したいです。もう一つ頑張りたいことは、自分で考えて行動することです。私は分からないことがあったらすぐ友達とかに聞いてしまうので、自分で考えて、責任感を持ちながら行動したいと思いました。これから、いろんなことを意識しながら努力をしていきたいと思いました。

1-2

中学1年生になった今、とてもわくわくしています。錦ヶ丘の人たちや先輩のこと、入りたいと思っている生徒会のことなどたくさん知りたいと思います。1年2組と発表されたとき、友達と一緒にいたら良いなと思っていました。入学式が終わって、教室に入ると、新しい環境やクラスメイト、制服をみて、中学生になったんだなと実感することができました。私は小学校から生徒会に入りたいと思います。また、生徒会オリエンテーションをしてくださった生徒会の皆

さんの態度や堂々とした声にもあんな先輩、生徒会の一員になりたいと強く思いました。今は入れませんが、一年では、素直で仲間を想う気持ちを持って頑張っていきたいです。先生の話をしっかり聞いて、規則を守り、自分の言葉、行動を考えてクラスメイトと関わりたいです。

1-3

魚住東中の一員となって、わくわくな気持ちと、不安な気持ちが大きくあります。わくわくな気持ちでは、こんなことを頑張ろうとか、目標を持って中学校に入ったので、3学期くらいには、どんな自分になっているのかが気になって、わくわくしています。不安な気持ちでは、授業に追いついていけるのか、新しい友達ができるのかで不安な気持ちがあります。中学になって、小学校よりも規則が多くなっていると知り、びっくりしました。けれど規則は、全校生がけががないようにとかのためにあるので、魚住東の規則をしっかり、詳しく知り、守れるようになっていきたいです。部活動では、先ばい方の言うことを聞き、その部活が上手くなれるように頑張りたいです。中学校では色々不安なことがあるけど乗り越えていきたいと思います。



《保護者の方へ》

就学援助の申請をされるご家庭は連絡帳「あゆみ」などを通して担任にお申し出ください。本人に申請書を渡します。学校の締め切りは6月11日（金）です。必要書類がある場合は添付して頂き、期限までにお願ひします。市役所に直接持って行かれる場合は6月15日（火）になりますのでご注意ください。

※学校へ提出されるときは・・・

兄弟姉妹がおられる場合は申請書1通を一番上のお子さんが在籍している学校へ提出して下さい。例えば・・・

中学1年生と中学3年生の兄弟がある場合→中学3年生で申請

小学6年生と中学1年生の兄弟がある場合→中学1年生で申請になります。